



Sitzt auch alles richtig? Bevor die Schnuppertaucher starten konnten, überprüften die Lehrer die Ausrüstung.

Foto: Bruns

# Der Oktopus ist ein Muss

## AZ-Ferienstpaß-Reporterin versuchte sich beim Schnuppertauchen

Von Kristin Bruns

**Stadensen.** Die Tauch- und Schwimmschule von Thomas und Kathrin Schulz veranstaltete am Sonnabend ein Schnuppertauchen im Freibad Stadensen im Rahmen des Ferienstpaß-Programms. Dort trafen wir uns um 15 Uhr. Insgesamt nahmen 26 Kinder am Tauchkurs teil. Kinder und Jugendliche ab 8 Jahren durften teilnehmen. Auch wenn das Wetter am Anfang nicht wirklich mitspielen wollte, lockerte es zunehmend auf und es kamen sogar vereinzelte Sonnenstrah-

len durch. Uns wurde zuerst die Zeichensprache der Taucher beigebracht. Da gab es zum Beispiel das Zeichen zum Ab- und Auftauchen oder das OK-Zeichen.

Dann ging es der Reihe nach mit Druckluftflasche, Schnor-

es einen so genannten Oktopus. So nennt man die Verbindung, mit der man die Luft aus der Flasche des Tauchlehrers bekommt. Aus Sicherheitsgründen durften wir den Tauchgang nicht alleine antreten, jedem von uns wurde ein Tauchlehrer als Begleiter zur Seite gestellt. Beim Tauchen selber sollten wir probieren, Leuchtstäbe und kleine Gummities vom Beckenboden einzusammeln. Am Ende bekam jeder noch eine Urkunde und einen großen Applaus. Dieses Erlebnis werde ich am 25. August im Badue wiederholen und es wird hoffentlich genauso viel Spaß machen.

Unsere Ferienstpaßreporterin Kristin Bruns ist 13 Jahre alt und kommt aus Uelzen.

### FERIENSPASS

#### Junge Reporter unterwegs

Habt auch Ihr Lust, von Eurem Ferienstpaß zu berichten? Habt Ihr tolle Fotos oder interessante Texte für die AZ? Dann meldet Euch bei AZ-Ferienstpaß-Redakteurin Maren Warnecke, Telefon (05 81) 80 89 12 13 oder schreibt an diese Mail-Adresse: maren.warnecke@cbeckers.de



chel, Maske und Flossen unter Wasser. Für die etwas Kleineren, die noch keine Druckluftflasche tragen konnten, gab